

SCI Michel THOMAS

De: Maitre Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>
Envoyé: vendredi 4 mars 2022 13:54
À: SCI Michel THOMAS
Objet: RE: SCI Michel THOMAS : Pe220304-1
Pièces jointes: 2022-03-15 Pouvoir RCS SCI M THOMAS.docx; 2022-03-15 Statuts modifiés SCI M THOMAS.docx; 2022-03-07 Convoc ass SCI M THOMAS.docx; 2022-03-15 AGE FP SCI M THOMAS.docx; 2022-03-15 AGE PV modif statuts SCI M THOMAS.docx

Cher Monsieur,

Comme indiqué, l'étude de vos statuts a été plus longue qu'anticipée mais ainsi qu'annoncé la semaine dernière, votre dossier a été traité et vous trouverez ci-joint l'intégralité des documents nécessaires à la tenue de la réunion souhaitée.

Les statuts sont encore sous forme de projet, en raison de quelques questions en suspend que je vous soumetts.

J'ai bien noté votre souhait de suspendre la mission, cependant celle-ci est largement entamée et quasi terminée à ce jour, les seuls points à finaliser restant les quelques choix qui vous appartiennent et qu'il conviendrait de nous préciser.

Souhaitant que ce travail vous soit utile.
Bien cordialement,

Attention nouvelles coordonnées : contact@perussel-paoli-avocat.fr

Nouvelle adresse : 1 bis Boulevard Berthier – 75017 PARIS



Droit des sociétés, des affaires et du financement,
Conseil patrimonial

1 bis Boulevard Berthier – 75017 PARIS PARIS

Tél. : 01 47 43 85 20 • Fax : 09 70 62 83 81

Port. : 06 12 28 48 61 • Toque : #D1841

Vos données personnelles font l'objet d'un traitement. Vous pouvez exercer vos droits par courriel : admin@perussel-paoli-avocat.fr en joignant une copie de votre pièce d'identité en cours de validité.

Your personal data are registered. You can exercise your rights by writing to admin@perussel-paoli-avocat.fr joining a copy of your valid identity card.

Le contenu de ce message et les pièces qui y sont jointes sont couverts par le secret professionnel. En cas de réception par une autre personne que celle à laquelle ce message est destiné, merci de nous le signaler par courriel et/ou téléphone et de détruire le message et les pièces qui y sont jointes sans les avoir enregistrés, copiés, transférés ou conservés d'une quelconque manière directe ou indirecte. La violation du secret professionnel et la violation du secret de la correspondance sont pénalement sanctionnées. **Eco-attitude : n'imprimez ce courriel que si cela est réellement nécessaire.**

This e-mail and any files transmitted with it are confidential and may be privileged and are intended solely for the use of the individual or entity to whom they are addressed. If you have received the e-mail in error please notify by e-mail or telephone + 33 1 47 43 85 20 and suppress this e-mail and any files transmitted with it from your it-system without direct or indirect dissemination, distribution or copying of this message and any attachments. Violation of professional secret and correspondences secret is subject to penalties. **Eco attitude: do not print this e-mail except if necessary.**

De : SCI Michel THOMAS <scimt@sfr.fr>

Envoyé : vendredi 4 mars 2022 08:11

À : Maitre Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>

Cc : 'Laurent MARTIGNON' <lm@trouvin-avocats.fr>

Objet : SCI Michel THOMAS : Pe220304-1

Maître,

Veillez trouver ci-joint mon courrier de ce jour.

Salutations distinguées.

Th. THOMAS
Gérant

N.B. : copie Me MARTIGNON pour information